

STEP 2 - CBKZ-X70FX: Purchase from Sony official dealers

1. Purchase CBKZ-X70FX from Sony official dealers.
2. Make a note of the CBKZ-X70FX Purchase Key number, written on SOFTWARE PURCHASE KEY NOTIFICATION of CBKZ-X70FX box.

Process in Detail

STEP 1 - Download and install the new Firmware Version V.2.0 to PXW-X70.

STEP 2 - CBKZ-X70FX: Purchase from Sony official dealers.

STEP 3 - Register with the dedicated website "eCSite":

<https://www.ecspert.sony.biz/>.

STEP 4 - Acquire and download the Install file – access the eCSite with Access Code and CBKZ-X70FX Purchase Key.

STEP 5 - Install the 4K upgrade on PXW-X70 with SD card.

STEP 3 - CBKZ-X70FX: eCSite Registration

1. Access the website "eCSite": <https://www.ecspert.sony.biz>
2. To register, click on "User Registration" on bottom right of page.

If you have already registered, go to the next step: "Acquire and download the Install Key".

STEP 3 - CBKZ-X70FX: eCSite Registration

3. Input your e-mail address and password, and click "Registration".

STEP 3 - CBKZ-X70FX: eCSite Registration

4. You will immediately receive an approval e-mail from Global eCSpert Center containing your User ID and Access Code. Carefully keep the registered User ID and Access Code.
5. Click the link on the email in order to complete the registration request. Then you will be able to access eCSite by User ID, Password and Access Code.
6. If you forget your User ID or Password, you need to register again. You can register the same address as you did before.

Process in Detail

STEP 1 - Download and install the new Firmware Version 2.0 (or higher) to PXW-X70.

STEP 2 - CBKZ-X70FX: Purchase from Sony official dealers.

STEP 3 - Register with the dedicated website "eCSite":

<https://www.ecspert.sony.biz/>.

STEP 4 - Acquire and download the Install file – access the eCSite with Access Code and CBKZ-X70FX Purchase Key.

STEP 5 - Install the 4K upgrade on PXW-X70 with SD card

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key

1. Access eCSite on: <https://www.ecspert.sony.biz/> and login with your User ID and Password.

2. Enter the numeric values of your Access Code following the on-screen instructions and click "Login".

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key

3. Select "Key-Issue" > "Install-Key" on the top left of the screen.

4. Input the Purchase Key and click "Search". The Purchase Key is the alphanumeric code written on Software Purchase Key Notification of CBKZ-X70FX box. e.g. 3CNEPFP9XCBAWBM2.

NOTE: Please be aware of the differences of "O"(ou), "0"(zero) and number of digits.

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key

5. Confirm that the target Model Name (Model No.) is shown, and click the icon ">" on the left of the line.

6. Confirm that the Purchase Key is shown, and click the icon ">" on the left of the line.

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key

7. Click "Install-Key Issue" on the right of the line shown on the line at the bottom. Unless the correct purchase key is input, you cannot issue the install key.

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key

8. Input the Unique Device ID, select the PDF Display Language & click "Install-Key Creation" on bottom right.

9. Make sure that your input form is case sensitive.

NOTE: The Install Key is issued even if you input the Unique Device ID incorrectly, however you cannot install the option on the equipment. Be sure to check the input and correct it if it is incorrect.

¡ Leave "Issue Qty" as "1".

¡ You can find the Unique Device ID on the PXW-X70 camcorder[e.g. PXWX70-0003020]

Press MENU button and select [System Menu] > [Option] > [ID]

¡ You can input your name in "User Name to Print" (optional) so that it's shown on the downloaded PDF file.

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key

10. Click "OK".

STEP 4 - CBKZ-X70FX: Acquire and download the Install Key
11. Click "Install-File" on the bottom.

The install file that includes the Install Key is downloaded.

NOTE: If you select "Install-Key (Text)" or "Install-Key (PDF)", a file is downloaded in different format but you cannot install these files on the equipment. Be sure to select "Install-File".

Process in Detail

STEP 1 - Download and install the new Firmware Version 2.0 (or higher) to PXW-X70.

STEP 2 - CBKZ-X70FX: Purchase from Sony official dealers.

STEP 3 - Register with the dedicated website "eCSite":

<https://www.ecspert.sony.biz/>.

STEP 4 - Acquire and download the Install file – access the eCSite with Access Code and CBKZ-X70FX Purchase Key.

STEP 5 - Install the 4K upgrade on PXW-X70 with SD card.

STEP 5 - CBKZ-X70FX: Install the 4K Upgrade on PXW-X70 with SD Card

1. Use a PC to copy the "Install file" (a file without an extension) you have downloaded onto the root directory of a Memory Stick or an SD card
 2. Insert the Memory Stick or SD card that contains the install file into the memory card slot A of the camcorder
 3. Press the MENU button of the camcorder > select the (OTHERS) menu > [OPTION] > [INSTALL OPTION] > [OK]
 4. Select [OK] again. The camcorder reboots and will install the option
- Tip: If you have failed to install the option because the Unique Device ID you input was incorrect, please contact us from the "Contact us" portion of the web site shown on next page.

ÉTAPE 2 - CBKZ-X70FX: Achat auprès des revendeurs officiels Sony

1. Achat CBKZ-X70FX auprès des revendeurs officiels Sony.
2. Notez le numéro de clé CBKZ-X70FX Achat, écrit sur LOGICIEL ACHAT KEY NOTIFICATION de la boîte CBKZ-X70FX.

Processus en détail

ÉTAPE 1 - Télécharger et installer la nouvelle version du micrologiciel V.2.0 à PXW-X70.

ÉTAPE 2 - CBKZ-X70FX: Achat auprès des revendeurs officiels Sony.

ÉTAPE 3 - Inscrivez-vous au site Web dédié "Ecsite":

<https://www.ecspert.sony.biz/>.

ETAPE 4 - Acquérir et télécharger le fichier d'installation - accéder au Ecsite avec code d'accès et CBKZ-X70FX Key Achat.

ÉTAPE 5 - Installez la mise à niveau 4K sur PXW-X70 avec carte SD.

ÉTAPE 3 - CBKZ-X70FX: Inscription Ecsite

1. Accédez au site Web "Ecsite": <https://www.ecspert.sony.biz>

2. Pour vous inscrire, cliquez sur "Enregistrement de l'utilisateur" en bas à droite de la page.

Si vous êtes déjà inscrit, passez à l'étape suivante: "Acquérir et télécharger la clé Installer".

ÉTAPE 3 - CBKZ-X70FX: Inscription Ecsite

3. Saisissez votre adresse e-mail et mot de passe, puis cliquez sur "Inscription".

ÉTAPE 3 - CBKZ-X70FX: Inscription Ecsite

4. Vous recevrez immédiatement une approbation e-mail de eCSpert Global Center contenant votre nom d'utilisateur et le code d'accès. garder soigneusement l'ID d'utilisateur enregistré et le code d'accès.

5. Cliquez sur le lien dans le courriel afin de compléter la demande d'enregistrement. Ensuite, vous serez en mesure d'accéder à Ecsite par ID d'utilisateur, mot de passe et code d'accès.

6. Si vous avez oublié votre nom d'utilisateur ou mot de passe, vous devez vous inscrire à nouveau. Vous pouvez enregistrer la même adresse que vous avez fait avant.

Processus en détail

ÉTAPE 1 - Télécharger et installer la nouvelle version du micrologiciel 2.0 (ou supérieur) à PXW-X70.

ÉTAPE 2 - CBKZ-X70FX: Achat auprès des revendeurs officiels Sony.

ÉTAPE 3 - Inscrivez-vous au site Web dédié "Ecsite":

<https://www.ecspert.sony.biz/>.

ETAPE 4 - Acquérir et télécharger le fichier d'installation - accéder au Ecsite avec code d'accès et CBKZ-X70FX Key Achat.

ÉTAPE 5 - Installez la mise à niveau 4K sur PXW-X70 avec carte SD

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

1. Accès Ecsite sur: <https://www.ecspert.sony.biz/> et vous connecter avec votre ID d'utilisateur et mot de passe.

2. Entrez les valeurs numériques de votre code d'accès suivant les instructions à l'écran et cliquez sur "Connexion".

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

3. Sélectionnez "Key-Edition"> "Install-clé" en haut à gauche de l'écran.

4. Entrez le code d'achat et cliquez sur "Rechercher". La clé d'achat est le code alphanumérique écrit sur logiciel Achat notification clé de la boîte CBKZ-X70FX. par exemple. 3CNEPFP9XCBAWBM2.

NOTE: S'il vous plaît être conscient des différences de "O" (ou), "0" (zéro) et le nombre de chiffres.

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

5. Vérifiez que la cible Nom du modèle (modèle n °) est affiché, cliquez sur l'icône ">" sur la gauche de la ligne.

6. Assurez-vous que la clé d'achat est affiché, cliquez sur l'icône ">" sur la gauche de la ligne.

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

7. Cliquez sur "Install-Key Edition" sur la droite de la ligne indiquée sur la ligne du bas. À moins que la clé d'achat correcte est entrée, vous ne pouvez pas émettre la clé d'installation.

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

8. Entrez le Device ID unique, sélectionnez le fichier PDF de la langue et cliquez sur "Création Install-clé" en bas à droite.

9. Assurez-vous que votre formulaire d'entrée est sensible à la casse.

NOTE: L'installation clé est émise même si vous entrez le Device ID unique de manière incorrecte, mais vous ne pouvez pas installer l'option sur l'équipement. Assurez-vous de vérifier l'entrée et la corriger si elle est incorrecte.

↳ Laisser "Problème Quantité" que "1".

↳ Vous pouvez trouver l'ID de périphérique unique sur le caméscope PXW-X70 [e.g. PXWX70-0003020]

Appuyez sur le bouton MENU et sélectionnez [Menu système]> [Option]> [ID]

↳ Vous pouvez entrer votre nom dans "Nom d'utilisateur à imprimer" (en option), de sorte qu'il est indiqué sur le fichier PDF téléchargé.

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

10. Cliquez sur "OK".

ETAPE 4 - CBKZ-X70FX: Acquérir et télécharger le Installer la clé

11. Cliquez sur "Install-File" sur le fond.

Le fichier d'installation qui inclut la clé d'installation est téléchargé.

NOTE: Si vous sélectionnez "Installer-Key (texte)" ou "Install-Key (PDF)", un fichier est téléchargé dans un format différent, mais vous ne pouvez pas installer ces fichiers sur l'équipement. Assurez-vous de sélectionner «Install-File».

Processus en détail

ÉTAPE 1 - Télécharger et installer la nouvelle version du micrologiciel 2.0 (ou supérieur) à PXW-X70.

ÉTAPE 2 - CBKZ-X70FX: Achat auprès des revendeurs officiels Sony.

ÉTAPE 3 - Inscrivez-vous au site Web dédié "Ecsite":

<https://www.ecspert.sony.biz/>.

ÉTAPE 4 - Acquérir et télécharger le fichier d'installation - accéder au Ecsite avec code d'accès et CBKZ-X70FX Key Achat.

ÉTAPE 5 - Installez la mise à niveau 4K sur PXW-X70 avec carte SD.

ÉTAPE 5 - CBKZ-X70FX: Installer le 4K de mise à niveau sur PXW-X70 avec carte SD

1. Utilisez un PC pour copier le "fichier d'installation" (un fichier sans extension) que vous avez téléchargé sur le répertoire racine d'un Memory Stick ou une carte SD

2. Insérez la carte Memory Stick ou SD qui contient le fichier d'installation dans la fente de carte mémoire A du caméscope

3. Appuyez sur le bouton MENU du caméscope> sélectionnez le menu (AUTRES)> [OPTION]> [INSTALLATION OPTION]> [OK]

4. Sélectionnez [OK]. Le caméscope redémarre et installera l'option

Astuce: Si vous avez échoué à installer l'option parce que le périphérique vous ID unique entrée était incorrect, s'il vous plaît nous contacter à partir de la "Contactez-nous" partie du site Web indiqué à la page suivante.